

Mercedes-Benz do Brasil verkauft 200 Stadtbusse an die Stadt Recife

Mercedes-Benz do Brasil hat 200 Stadtbusse an die im Nordosten gelegene Hafenstadt Recife verkauft. Mit den neuen Stadtbussen will Recife seine Flotte modernisieren. Der Urbano ist bei Fahrgästen für ausgezeichneten Komfort und hohe Sicherheit bekannt. Flottenbetreiber schätzen den Urbano aufgrund hoher Zuverlässigkeit, niedriger Wartungskosten und sparsamen Spritverbrauch.

Das Model wurde seit Verkaufsstart im Jahr 1998 über 46 500 mal verkauft. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz do Brasil verkauft 200 Stadtbusse an die Stadt Recife.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler